



Sur les traces de Pierre Loti

publié le 27/02/2012

Tous les élèves de 3e du collège sont allés passer une journée à Rochefort sur les traces de Pierre Loti. A cette occasion, ils ont visité :

- ▶ le temple où il allait avec sa famille,
- ▶ le collège/lycée où il "subissait" des cours,
- ▶ sa maison, évidemment !
- ▶ l'Hôtel Hébre de Saint Clément, où l'on peut voir les restes de la salle japonaise qu'avait construite Pierre Loti.

Vous trouverez ci-joint, des photos et un abécédaire (réalisé par les élèves) de Pierre Loti, qui vous fera découvrir ou redécouvrir ce singulier personnage.

Portfolio



Document joint

 [Abécédaire de Pierre Loti](#) (PDF de 62.3 ko)